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Schriftliche Anfrage 

 

des Abgeordneten KO Dominik Oberhofer  

an Landesrätin Drin Beate Palfrader 

betreffend:   

Entwicklungskonzept von Kinderbetreuungseinrichtungen 

 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt folgende Anfrage: 

 

Auf Grundlage einer durchgeführten Bedarfserhebung ist laut Tiroler Kinderbildungs- und 

Kinderbetreuungsgesetz § 9 Abs. 5 binnen sechs Monaten ein Entwicklungskonzept für 

Kinderbetreuungseinrichtungen mit geeigneten Maßnahmen zur Bedarfsdeckung zu erstellen und 

der Landesregierung zur aufsichtsbehördlichen Genehmigung vorzulegen. 

 

Daher ergeben sich folgende 

Fragen: 

1. Wie viele aufsichtsbehördliche Genehmigungen wurden in den letzten acht Jahren erteilt? 

Bitte um Nennung der Genehmigungen pro Jahr und in der jeweiligen Gemeinde. 

2. Welche Tiroler Gemeinden haben bisher kein Entwicklungskonzept erstellt? 

a) Wie lange ist dieses schon ausständig? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Innsbruck, am 08. November 2018 


